
Rechenschaftsbericht des Fördervereins Eichen der Adolf-Wurmbach-
Grundschule e.V. für das Schuljahr 2023/2024 
(im September 2024) 
 
Der Förderverein hatte zum Ende des Schuljahres 92 Mitglieder, davon etwa 43 nicht 
mehr in der Grundschule aktive. 
 
Im neuen Schuljahr haben uns bislang 4 Kündigungen und leider nur 4 Neuanmel-
dungen erreicht, so dass die Mitgliederzahl trotz der zusätzlichen Klasse nicht 
gestiegen ist.  
 
Der Förderverein hat auch in diesem Jahr viele schulische, unterrichtliche und 
außerunterrichtliche Veranstaltungen unterstützt. Dabei geht es uns in erster Linie 
darum, dass Kinder, Eltern, Lehrer und Lehrerinnen in Kontakt miteinander kommen 
und wir der Schule als Lernort eine weitere, etwas andere Perspektive hinzufügen. 
Schule soll Spaß machen und Beziehungen, die für unser aller Leben so wichtig sind, 
ermöglichen. Auch möchten wir die Schule in Dingen, die nicht Teil des Schulbudgets 
sind, unterstützen. 
 
Dazu gehörten die folgenden Dinge und Aktivitäten: 
 

 Anlässlich der Einschulung der Erstklässler am Dienstag, den 08.08.2023  
hat der Förderverein die Eltern der Schulanfänger mit Kaffee, Kaltgetränken, 
Kuchen und belegten Brötchen verpflegt. Jedem Schulanfänger wurde eine 
Trinkflasche mit unserem Logo als Aufdruck geschenkt. Die parallel 
durchgeführte Spendensammlung abzgl. der entstandenen Kosten hat 103,11 
Eur eingebracht. 
 

 Außerdem haben die Erstklässler Käppis bekommen, damit sie bei Ausflügen 
etc. immer gut erkennbar sind.  
 

 Die Pausenkisten aller Klassen mussten wieder aufgefüllt und für die neue 
Klasse 1c neu angeschafft werden. 
 

 Gerne hat der Förderverein auch in diesem Jahr wieder das Tanzprojekt 
„Tanz dich frei!“ mit Britta Papp finanziell unterstützt 

 
 Auch in diesem Schuljahr konnten alle Klassen das Apollo-Theater 

besuchen. Im November haben wir dafür die Hälfte des Eintrittspreises für das 
Stück „Die Bremer Stadtmusikanten“ beigesteuert.  

 
 Im Advent hat sich der Förderverein für das Engagement der Lehrer*innen, 

der Sekretärin Frau Münker, den beiden Hausmeistern und dem 
Betreuungspersonal mit einer kleinen Aufmerksamkeit zu Weihnachten 
bedankt.  

 
 Am 08.02.2024 haben die Kinder in ihren Klassen Karneval gefeiert und wir 

haben dies gerne mit Quarkbällchen für alle unterstützt. 
 



 Einer der Höhepunkte des Schuljahres war die Lesewoche vom 03.03. bis 
08.03., die der Förderverein mit initiiert hat. Bei der Autorenauswahl und der 
weiteren Programmgestaltung waren wir involviert. Die Lesung von dem 
Kinderbuchautor Guido Kasmann hat der Förderverein ebenso bezahlt wie die 
Preise des Lesewettbewerbs (Buchgutscheine). Es war eine sehr schöne 
Woche, die den Kindern die Welt der Bücher näher gebracht hat. 
 

 Beim Sportfest am 28.06. haben wir die Trinkflaschen der Kinder wieder 
aufgefüllt. 
 

Zur Finanzierung der vielen Aktivitäten sind wir neben den Mitgliedsbeiträgen 
auch auf Spenden angewiesen. Ganz wesentlich bedanken wir uns für die 
jährlichen Spenden des Umweltservice Lindenschmidt und der katholischen Kirche 
St. Ludger und St. Hedwig in Krombach.  

 
 Eine Schülerin der jetzigen 3. Klasse hat darüber hinaus einen 

Malwettbewerb der Firma „Umweltservice Lindenschmidt“ gewonnen, 
womit eine Spende an die Schule verbunden war. Als Dankeschön haben 
wir der Schülerin ein Buchgutschein und der Klasse eine Portion Muffins 
überreicht. 
 

 Bei der Wunschengelaktion 2023 der Sparkasse Siegen konnten wir 
dieses Jahr 500 € gewinnen. 
 

 Anlässlich des 175jährigen Bestehens der IHK Siegen wurde ein 
Förderfond eingerichtet, um den man sich mit Projekten bewerben 
konnten. Wir haben den „Bau“ eines Outdoor-Klassenzimmers eingereicht. 
Leider sind wir nicht berücksichtigt worden.  

 
 
Dass der Förderverein die Schule im vergangenen Schuljahr in diesem Umfang 
unterstützen konnte, wurde durch die Zusammenarbeit vieler Beteiligter ermöglicht. 
Dafür möchte ich mich ausdrücklich bedanken: 
 

 bei allen Eltern, die uns bei den Verpflegungsaktionen geholfen 
haben, 

 
 bei den Mitgliedern,  

 
 beim Lehrerkollegium, Frau Münker und Herrn Justus für die gute 

Zusammenarbeit, 
 

 bei den Vorstandsmitgliedern, den Kassenprüfern und der 
Schulpflegschaft 

 
 

 
Helena Gerding 

          (1.  Vorsitzende) 


